

Colonos de Satélite rechazan pagar sobrecobros por **agua**

Una equivocación burocrática del gobierno anterior hizo descuentos generalizados, que ahora se pretenden recuperar a base de cuadrar saldos

■ Autoridades anteriores realizaron descuentos erróneos del 50% en el cobro del **agua**, por lo que unas 40 mil familias de Ciudad Satélite, en Naucalpan, estudian promover un amparo colectivo en contra de cobros de “ajuste”, que realizó el Organismo de **Agua Potable**, Alcantarillado y Saneamiento (OAPAS) a los usuarios que pagaron de forma puntual los tres primeros bimestres de **agua**.

La presidenta de Colonos de Satélite, Isabel Fonseca Retana, informó que los usuarios “no tenemos la culpa” del error que cometió la administración anterior de OAPAS, que aplicó descuentos del 50% en lugar del 34% por pago puntual en el **suministro** de **agua potable** a usuarios, que en su mayoría son adultos mayores.

Las nuevas autoridades munici-

pales y de OAPAS, encabezadas por la presidenta municipal Azucena Olivares Villagómez, decidieron cobrar a los usuarios que pagaron de forma puntual, la diferencia del 16% de descuento mal aplicado, que provocó un desfaldo cercano a los tres millones de pesos al organismo municipal del **agua**.

Además, “nuestro abogado analiza la posibilidad de promover un amparo” colectivo en contra de OAPAS, organismo que empezó a cobrar el descuento que aplicó mal la administración anterior, aseveró Isabel Fonseca.

OAPAS informó que el descuento “mal aplicado” de 50% en lugar de 37% en el pago de **agua potable** se realizó a 19 mil usuarios de todo Naucalpan, quienes deberán reintegrar a las cajas de este organismo

cerca de 3 millones de pesos.

Este cobro, en un momento de crisis para los adultos mayores que viven en Satélite, representa un agravio a su economía, pues los montos que está cobrando OAPAS son de 600 pesos en promedio por tres meses de pago de **agua**, apuntó Isabel Fonseca.

Por ello, la asociación de Colonos de Satélite, está “convocando a los habitantes de este fraccionamiento a no pagar sus consumos de **agua**”, hasta que OAPAS “no desista de cobrar de forma retroactiva pagos que ya hicimos y que si aplicó más los descuentos no fue nuestra culpa”, reiteró la dirigente vecinal.

